Octobre 2024

Sainte Thècle info

mail: paroissesaintethecle@orange.fr

http://valloire.paroisse73.fr

EDITO DU PÈRE NGO

La vie donnée!



Tout ce qui n'est pas donné est perdu. Homme et femme,

nous sommes créés à l'image et à la ressemblance de Dieu d'amour. La vie nous a été donnée. Chaque vie humaine est précieuse aux yeux de Dieu. Par le baptême, le baptisé reçoit la vie nouvelle qui fait de lui *l'enfant bien-aimé* de Dieu pour toujours. Le baptême est donc une histoire d'amour dans lequel Dieu se donne inconditionnellement à nous. Et cette histoire ne mourra jamais, parce qu'elle est fondée sur l'amour infini de Dieu. En Jésus, l'amour de Dieu s'est fait visible. Sur la croix, Jésus a tout donné pour nous unir à Lui ressuscité. Il dit dans l'évangile de Jean (jean 10,30) : « Le Père et moi, nous sommes Un ».Le Christ et nous sommes Un, parce qu'Il s'est livré pour nous, par amour. C'est pourquoi notre vie ne peut pas être détruite, ni par le mal, ni par la mort, non pas grâce à nos propres mérites mais grâce au Christ crucifié. Par sa mort et sa résurrection, il nous ouvre la porte de la vie éternelle. Par le baptême, il fait de chaque baptisé « temple » du Saint Esprit que rien ne pourra détruire.

Regardons et contemplons Jésus sur la croix ; ceci nous rappelle le sens d'une vie donnée. Il nous rappelle que notre vie est dans la main du Seigneur, et que chacun est une merveille de Dieu, un cadeau pour les autres. Il ne faut donc pas nous laisser accabler et désemparer par des insuffisances des autres, mais donner notre vie encore sans compter afin de devenir jour après jour « des coopérateurs de Dieu » qui aiment tous les hommes et veulent que tous soient sauvés. « Il fait lever son soleil sur les méchants et sur les bons, il fait tomber la pluie sur les justes et sur les injustes » (Mathieu 5,45).

Ca bouge à Valloire!

C'est une petite délégation Valloirinche qui a assisté à la comédie musicale « Je m'appelle Bernadette » à la halle Tony Garnier de Lyon. Une histoire que l'on connait déjà mais qui au travers de chants incroyables, d'acteurs talentueux nous a émus aux larmes. Joie aussi pour nous de croiser le Père Euler!





Les pouvoirs de la Louange!

Quelle joie de louer le Seigneur devant une assemblée bienveillante et priante. Nous avons chanté, dansé, prié sous le regard de notre Dieu dans notre belle Eglise de Valloire. Le bonheur de louer nous conduit plusieurs fois par an à l'église de Sainte Blandine, à Lyon où le groupe Glorious anime une soirée une fois par mois. Ces soirées de louanges et prières nous amènent tellement de bonheur et de force, qu'elles en suscitent plein d'autres.

Week end des jeunes de l'aumônerie

Très belle idée de nos jeunes encadrés par Maud. Les 15 et 16 juin derniers, les collégiens de la paroisse nous ont retracé une partie de l'histoire de Valloire avec l'aide de Ludovic, sur l'origine des 17 chapelles. Partis de Bonnenuit le samedi jusqu'à la Borgée en voiture (à cause de la pluie), puis à pied de la Borgée à Tigny, en passant par Poingt Ravier (avec quelques chaussettes mouillées et chaussures boueuses), c'est sous un soleil radieux le dimanche, qu'ils ont visité sept chapelles. Le week-end s'est achevé avec une messe organisée par les



jeunes, avec plein de chants joyeux. Un pèlerinage qui alliait culture et spiritualité! « inoubliable, trop bien, marrant, formidable, génial, convivial, avec de la bonne humeur, exceptionnel » sont les mots des jeunes pour conclure leur week-end! Un grand merci à tous ceux qui ont participé à cette très belle réussite!



Remplacement de la croix de Poingt-Ravier

C'est maintenant chose faite, la nouvelle croix de Poingt-Ravier trône désormais à l'arrivée de la via ferrata (au-dessus des antennes). En attendant d'être posée, elle avait été placée provisoirement dans la chapelle. Elle a été fabriquée par Christian Burdin et mise en place par Gabriel Allamano et Philippe Grangeat, habitants du village que nous remercions. Nul doute qu'elle attirera de nombreux regards et sera propice au recueillement.

La chapelle du village du Col



Le jeudi 8 août, une messe a été célébrée dans la chapelle St Claude du village du Col. Depuis de nombreuses années, il n'y avait pas eu de messe car un gros chantier de restauration était en cours. Grâce à de nombreux bénévoles du village, au mécénat d'une famille, de l'association et d'une entreprise, ce chantier a pu se concrétiser. Plus de 60 personnes étaient réunies pour la messe célébrée par le Père Floribert et animée par Clémentine. Comme depuis plus de trente ans, l'association du Col a offert le pot de l'amitié suivi d'un pique-nique partagé. L'assemblée a pu découvrir une exposition de vieilles photos sur le village du Col. Bruno Wadoux

Premières communions!

« Seigneur, je veux que tu viennes demeurer en moi »

C'est ce qu'ont vécu Jules et Baptiste le dimanche 15 septembre 2024 en célé-



brant leur première communion, accompagnés du Père René. Un petit pas de plus pour se rapprocher de Jésus.

ALLELUIA !!!

Bénédiction des cartables et bienvenue au Père Raoul!

Une grande fête le 29 septembre 2024 s'est tenue avec messe, louange, rencontre avec les parents. Ce fut l'occasion de se retrouver nombreux autour d'un repas partagé et d'accueillir le Père Raoul.



Rencontre

avec les Anges à Notre Dame du Laus

Une douzaine de paroissiens sont partis en pèlerinage du 30 septembre au 2 octobre au sanctuaire de ND du LAUS, à la découverte de nos amis du ciel : les Anges. Le sanctuaire du Laus fut souvent visité par les Anges. Benoîte Rencurel eut d'avantage de manifestations angéliques que mariales, même si cette bergère a vu des apparitions de la Vierge entre 1664 et 1718 soit pendant 54 ans, faisant du Laus un lieu privilégié pour vivre une spiritualité authentiquement chrétienne avec les Anges. Admis à contempler le visage de Dieu, ils accom-



plissent souvent la fonction d'envoyés par le Seigneur. C'est dans ce cadre magnifique et reposant que nous avons pu nous resourcer, découvrir Benoîte et son parcours, ouvrir nos cœurs à la présence des anges dans le partage de l'Eucharistie, de la réconciliation et la prière. Joie d'avoir partagé ces 3 jours ensemble et de consolider notre amitié. Rendons grâce au Seigneur!

Exposition Art Contemporain à l'église, une page se tourne!

Après 10 ans de collaboration avec l'Association d'Art contemporain, présidée par Madame Martine Rapin, le Conseil paroissial, en accord avec son curé le père André NGO, a pris la décision de mettre un terme aux expositions, qui se déroulaient de février à mi-mars dans l'église.





La paroisse avait une mission exigée par le père Michel Euler, curé de l'époque : en accueillant les différentes expos, nous devions créer un lien direct avec notre foi en trouvant un thème, qui, par des panneaux, des livrets, des prières et des petits textes de méditation, pouvait interpeler, questionner, ressourcer toute personne en quête de réflexions, de partage...

Les vacances, le lieu touristique, notre belle église convenant à cela ! Les années passent...Aucune durée dans le temps n'était définie.

L'équipe paroissiale manque de relève pour satisfaire sa mission et une grande majorité des membres du Conseil paroissial a fait valoir son désir de sérénité dans l'église. 10 années ce n'est pas rien!

Nous remercions chaleureusement Martine pour son initiative, son investissement et toutes ces années de partage qui ont donnés à Valloire un rayonnement culturel contemporain.

Coin prière

Mon Dieu,

Je t'offre cette année qui commence.

Fais qu'elle soit une longue ascension vers Toi

Et que chaque jour me trouve Plus riche de foi et d'amour.



Mon Dieu,
Je t'offre tous ceux que j'aime
Que je sois pour eux
Le canal invisible de ta grâce
Et que ma vie leur manifeste ton
amour

Mon Dieu,

Je t'offre l'immense douleur de ce monde,

Les souffrances des enfants innocents,

La détresse des exilés,

L'angoisse des chefs, et le poids qui pèse si lourdement sur tous.

Je te le demande, en union avec ton Eglise, avec ton fils Jésus-Christ

Madeleine Danielou

Chemins de vie

Baptêmes à Valloire: Hortense Opinel, le 7 juillet 2024 /

Tempérance Montmasson-Voisin le 7 juillet 2024 / Loïs Lamolinerie, le 18 août 2024 /

Charlène Rambaud Alamagny, 22 septembre 2024 / Mahaut Yenneck, le 22 septembre 2024.

Baptême à Valmeinier: Lucien Excoffier, le 23 juin 2024

Mariages à Valloire : Jean Minouflet et Julie Van Boven, le 1^{er} juin 2024,

Vincent Bourdon et Céline Feutrier, le 15 juin 2024

Sépultures à Valloire: Magnin Liliane, le 7 mars 2024 79 ans / Savoye Jean, le 13 mars 2024, 87 ans

/ Savoye Stéphanie le 21 mars 2024, 89 ans / Chipon Richard le 27 mars 2024, 83 ans / Excoffier Geneviève, le 17 mai 2024, 96 ans / Magnin Nicolas, le 24 mai 2024, 52 ans /

Rambaud Hélène, le 8 juin 2024, 79 ans.

Sépultures à Valmeinier : Albrieux Cécile, le 21 février 2024, 85 ans / Albrieux Olga, le 14 août 2024, 86 ans / Joët-Albrieux Anna, le 14 août 2024, 87 ans.